

# Königin - Drohne - Arbeiterin



Was sich hinter diesen Begriffen verbirgt, erfuhren die Kinder der Klassen 2a/b am 28./29. Mai. Denn an diesen Tagen ging es auf Wanderschaft. Unser Ziel war Tiefengrün. Dort lebt Frau Burger mit ihren ca. 900.000 "Nutztieren". Die passionierte Imkerin beherbergt seit 30 Jahren Bienenvölker. Zurzeit sind es 18. Eine ganze Menge! Frau Burger macht es Freude, ihr Wissen über diese fleißigen Tiere an Kinder weiterzugeben.



Nachdem wir mit einem Imkerhut ausgestattet waren, durften wir die Bienenstöcke besichtigen. Wir erhielten viele anschauliche Informationen über Bienen und erfuhren, wie der Honig entsteht. Das ist wirklich harte Arbeit! Besonders interessant war die Honigschleuder. Wir durften beobachten, wie aus den Waben der Honig geschleudert wurde und schließlich im Glas landete. Natürlich musste der gerntete Honig sofort probiert werden. **Lecker!** Gestärkt traten wir den Heimweg an.

Wir möchten uns ganz herzlich bei Frau Burger für diesen interessanten Vormittag bedanken! Das war Sachkunde hautnah!

**Die Kinder der Klasse 2 mit Frau Fengler und Frau Uhl sowie Frau Meringer und Herr Scheidt.**